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, 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ 

 
ATA Nº 075//2021DA 73ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE 
ITAPOÁ – IPESI,  
 
 
Aos 20 dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte um, às08:30, reuniram-se 
virtualmente os membros do Conselho Administrativo: Sras. Margarida Hass,, Roseli Itner, 
Maristela F. P. Fontana, Rosangela da Silva Silveira, Sandra M Dani Benck e Ana Roseli 
Rampelotti e o Sr. Francisco Xavier Soares Filho, a Presidente do Conselho e a Diretora 
Executiva do IPESI. A Presidente do Conselho cumprimentou a todos e deu início a reunião.  
Em seguida, a Presidente passou a palavra a Diretora que cumprimentou a todos e iniciou a 
explanação do relatório de gestão de investimentos. Informou que o valor da carteira até 
junho era de R$ 117.246 milhões, mas que o mercado financeiro continua em queda. 
Repassou a relatar sobre o valor aplicado em cada segmento: Renda Fixa R$ 
70.361milhões, Fundos Multimercado R$ 12.693 milhões, Fundos de Renda Variável R$ 
22.714 milhões e Investimentos no Exterior R$ 11.472 milhões, mas que no mês de julho 
não obtivemos um retorno, nossa carteira fechou em R$734 mil negativo. Conforme relatório 
alguns fundos de renda fixa, tiveram rendimentos positivos, mas a maioria e a renda variável 
não. Informou que foi renovado o CRP do instituto, e que para enquadrar o Fundo 
Multimercado foi feito um resgate de R$1.300 milhão para aplicar em outro segmento. Foi 
recomendado pela a SMI a compra de títulos públicos. Em seguida a Diretora faz uma 
explanação sobre o que ocorreu no mercado financeiro em julho. Encerrando as 
informações do relatório de gestão de investimentos, passou a relatar sobre o informativo 
das receitas e despesas previdenciárias e administrativa. Informou também sobre o 
falecimento da aposentada Silvana Base. Relatou que foram feitas revisões de 02 benefícios 
que estavam divergentes. Relatou também que o TCE enviou 14 diligências, 08 delas já 
foram homologadas. Informou ainda que 10 conselheiros irão participar do 3º Congresso de 
Investimentos, que as reservas no hotel já foram feitas e que o IPESI irá locar um veículo 
para auxiliar no transporte, pois só o veículo oficinal não será suficiente. Informou que tanto 
o Sr. João Garcia e a Sra. Iara Hoepfner não puderam participar da reunião sendo assim foi 
convocado os suplentes para participar. Após isso não havendo nenhum questionamento e 
nada mais a informar a Diretora repassou a palavra a Presidente que agradeceu a todos e 
encerrou a reunião. E para constar, foi lavrada a presente Ata, que depois de lida e achada 
em conformidade, vai assinada por mim, Rosangela da Silva Silveira que secretariei a 
reunião. 
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